## 2,3年生保護者説明会がありました

今日は、2年生修学旅行説明会と3年生進路説明会がありました。

2年生は12月13日(水)~15日(金)の3日間、奈良、京都方面へ修学旅行に行きます。日程や携行品、注意事項等の説明がありました。

また、3年生は昨日の学力診断テストを受けて、進路をほぼ決定する時期となります。 高校入試の方法等は、ここ数年、劇的に変化をしています。そのため、3年部職員はこれ までにたくさんの高校説明会に参加してきました。今日は、その説明を聞きました。

2年生も3年生も、どちらもこれからの過ごし方が大事になります。行事を成功させたり、志望校に合格したりするために、今からどう過ごすか、今日の説明会をきっかけとして、考えて行動できるようになってほしいと思います。

## ☆ 3年生保護者説明会





## ☆ 2年生保護者説明会







2年生の保護者説明会では 実行委員の生徒が、スローガン 発表をしました。

この素敵なスローガンの達成を をめざしてこれから活動に取り組 みましょう!

2年生の現状を考えると、「明るく元気」という反面、「メリハリがついていない時がある」という課題が挙がりました。そこで、「**3つの**『**こえる**』」がふさわしいと思いました。

「**超**」…自分の想像を超える 「**越**」今までの自分の壁を超える 「**肥**」肥料を含んだ花のように私たちも大きくてきれいな花を咲かせたい 学年スローガンが「挑戦」なので、私たち一人ひとりが開花に向けて色々なことに挑戦し、「こえる」を達成できるようにします!自分自身を超え、開花に向けて挑戦できる集団にしていきましょう!